



TANIA COSTA

El comandante de Operaciones de la Guardia Civil de Melilla, Arturo Ortega, investigó el caso de los bebés robados.

Un año y medio de investigación de la Guardia Civil

El Juzgado de Instrucción número 2 de Melilla ha imputado a 31 personas en la 'Operación Oculta', que desde hace un año y medio investiga una trama de compraventa de hasta 42 bebés en Melilla y Marruecos entre 1979 y 1985. A todos se les acusa de presuntos delitos de suposición de parto, alteración de la paternidad, detención ilegal y falsificación de documentos públicos. Algunos de los imputados cuentan con antecedentes policiales y judiciales. De ellos, doce han fallecido ya. Los que sobreviven tienen una avanzada edad o un delicado estado de salud, por lo que ninguno ha sido detenido, pero la mayoría reconoce haber formado parte de una red que se dedicó durante los años 80 a captar matrimonios adinerados a los que vender un bebé.

hasta el momento se han detectado 16 posibles casos de personas víctimas de estos hechos, aunque no se descarta que puedan ser identificadas otras, cuyo número se desconoce. En la 'Operación Oculta' hay 31 personas implicadas, 16 de las cuales ya han fallecido.

Pese a todos los esfuerzos invertidos durante este tiempo, no se ha logrado identificar a las madres biológicas, siendo ésta la pieza del puzzle que queda por colocar.

Según el TSJA, el trabajo desarrollado por el Juzgado de Instrucción número 2 y por la Guardia Civil de Melilla ha estado dirigido a descubrir la verdad de lo sucedido; "hasta sus últimas consecuencias".

No obstante, para alcanzar el objetivo final de la investigación es imprescindible llegar a identificar a las madres biológicas de las víctimas.

"Conformarse con los resultados obtenidos hasta el momento, no empleando todos los recursos a nuestro alcance para identificar a las madres biológicas sería una irresponsabilidad por parte de la instrucción", añade la nota.

Las piezas del puzzle de la 'Operación Oculta' han podido ir encajando gracias a la colaboración ciudadana, a los medios de comunicación y a la Guardia Civil, a la que el TSJA reconoce "la laboriosa investigación" que ha llevado a cabo.

Yoga solidario, a favor los inmigrantes que viven en el monte Gurugú

El Faro MELILLA

El Aula de Música del Campus de Melilla acogerá el próximo viernes una clase de yoga solidario a favor de una madre que vive en los campamentos de inmigrantes del monte Gurugú con sus cuatro hijos.

Los organizadores del evento aseguran en una nota de prensa que les sorprendió encontrar en el Gurugú a unas 200 personas sobreviviendo en condiciones infrahumanas a escasos diez minutos de la ciudad de Melilla.

Durante la clase de yoga y relajación se recogerán alimentos. Sobre todo se pide a los asistentes que lleven comida preparada en latas, atún y sardinas en conserva, frutos secos, pasas, dátiles, higos y frutas en almíbar ya que los inmigrantes tienen dificultades para cocinar por falta de agua.

Para Marie, la madre que vive en el monte Gurugú con sus cuatro hijos, los organizadores de la clase de yoga solidario piden leche en polvo y ropa. Para el resto, pantalones de hombre y calzado de tallas grandes, a partir del número 40.

Los melillenses que se animen a participar deberán llevar una esterilla y algo para taparse durante la relajación.

EN BREVE

Hacienda devuelve 676 millones de euros a los contribuyentes

LOREM. La Agencia Tributaria cerró mayo con 676 millones de euros devueltos a 1.047.445 contribuyentes andaluces, melillenses y ceutíes. En este período de la campaña de la Renta se han confirmado 967.224 borradores del IRPF 2012, de un total de 1.502.331. La mayoría de (1.224.397) han sido presentados por Internet (un 81,5% del total).

El juez que investiga el caso de los bebés vendidos pide ayuda para hallar a las madres de 16 víctimas

● El magistrado quiere identificar a las mujeres que vendieron sus hijos en Melilla en los años ochenta

El Faro MELILLA

El titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Melilla, que investiga la compraventa de bebés procedentes de Marruecos entre 1979 y 1985, ha solicitado la colaboración ciudadana para poder identificar a las madres biológicas de 16 víctimas.

El juez encargado de la 'Operación Oculta' ha realizado un llamamiento a la ciudadanía para que aporte datos que ayuden a localizar

a las mujeres que en los años 80 vendieron a sus hijos en Melilla. La idea es encontrarlas en Marruecos o en cualquier otra parte.

"El fin de cualquier investigación es llegar a la verdad y hacer justicia, averiguando y haciendo constar la perpetración de los delitos, con todas las circunstancias que puedan influir en su calificación y la culpabilidad de los delincuentes. Ése es el objetivo perseguido", asegura el magistrado.

En una nota de prensa enviada por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla (TSJA), el juez informa de que cualquier madre biológica o cualquier persona que desee ponerse en contacto con los investigadores para exponer su situación debe hacerlo a través del teléfono 952 69 60 33, extensión 221.

Esta investigación se inició tras una denuncia que presentó la Asoc-

ciación Nacional de Afectados por las Adopciones Irregulares (Anadir) ante la Fiscalía General del Estado el 27 de enero de 2011.

Una investigación de 2011

En el caso de Melilla la denuncia llegó a la Fiscalía Provincial de Málaga (Fiscalía de Área de Melilla) y las diligencias de investigación penal 1/11 se incoaron mediante decreto de la fiscal jefe de Área, el 21 de febrero de 2011.

A la denuncia presentada por Anadir, se acumularon dos posteriores, interpuestas por M.S.T. y M.C.R, dos de las supuestas bebés compradas y vendidas por la trama.

La Unidad Orgánica de la Policía Judicial perteneciente a la Comandancia de la Guardia Civil de Melilla fue la que identificó a las personas presuntamente relacionadas con los hechos investigados.

En la instrucción llevada a cabo

CENTROS D2

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

...Ven y aprende Inglés de la mejor forma

- Profesores nativos titulados.
- Diplomas oficiales de la Universidad de Cambridge.
- Las máximas garantías
- Los mejores precios
- Y todo nuestro esfuerzo... han hecho del programa un ÉXITO

CURSOS INTENSIVOS DURANTE EL VERANO

TODOS LOS NIVELES!!!!

Infórmate

CENTROS D2

FORMACIÓN Y ESTUDIOS

C/ Explorador Badía, 16 / Tlf 952 686 148 / Fax 952 681 536 / info@centrosd2.com

Melilla

Claves para el éxito, prensa, prisiones y salud, temas de los cursos de verano

● El periodista José Oneto y el ex delegado del Gobierno Antonio María Claret están entre los ponentes

D.N. MELILLA

La Ciudad y la Universidad de Granada emprenden la XXII edición de los Cursos Internacionales de Verano. Este año todas las clases se realizarán en el Campus de Melilla, ya que el Palacio de Exposiciones y Congresos continúa en obras, según apuntó el coordinador de este programa, Manuel Ruiz Morales. Se contará con cuatro cursos que se desarrollarán del 15 de julio al 2 de agosto, como son 'Prensa y política en España', 'Alternativas a la prisión y asistencia a los penados', 'Desfibrilación semiautomática' y 'Claves para el éxito'. El plazo de matriculación ya está abierto y no se cerrará hasta el día antes de inicio del curso. El coste de estos programas se mantiene como en años anteriores en 50 euros.

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, señaló que este tipo de cursos siempre cuenta con ponentes de gran prestigio. Aseguró que los programas no sólo sirven a los melillenses para entretenerse en la época estival, sino que les proporciona un espacio para mejorar sus conocimientos sobre una materia.

El plazo para apuntarse a estas actividades estará abierto hasta el día antes de su inicio

Chocrón destacó que un año más se toquen diferentes áreas para satisfacer la demanda de los profesionales y de los estudiantes que desean aprender en verano de los mejores ponentes. Explicó



Sebastián Sánchez, Simi Chocrón y Manuel Ruiz Morales, en la presentación de estos cursos.

que hay un curso dedicado a aspectos políticos en combinación con el papel que juegan los medios de comunicación, otro de aspectos jurídicos, uno muy especializado para los sanitarios y otro de la rama social y humanista.

La titular de cultura aseguró que la colaboración con la UGR es lo que hace posible emprender este proyecto todos los años y agradeció a ponentes, como el psicólogo Bernabé Tierno, su dedicación a estos cursos de verano. En concreto, señaló que éste será el cuarto año de Tierno como ponente en un programa de verano. Chocrón destacó que son los propios alumnos los que demandan cada año que este experto vuelva a la ciudad para seguir impartiendo un programa formativo.

La consejera de Cultura indicó que el presupuesto que se destina este año a los cursos de verano de la UGR es de 60.000 euros, el mismo que en 2012.

Difundir la imagen de Melilla

El delegado del rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, aseguró que un aspecto que nunca se suele resaltar de este tipo de actividades formativas es la

Los profesionales, el colectivo que más se inscribe

El coordinador de estos programas de verano, Manuel Ruiz Morales, aseguró que en los últimos años se está produciendo un cambio en el alumnado de estos cursos de la UGR. Explicó que los más interesados y los que más se inscriben en esta actividad formativa son los profesionales de la ciudad. Los estudiantes han pasado a ser el segundo colectivo en estos cursos. Ruiz Morales indicó que para muchos profesionales de la salud, la justicia o el ámbito social estos programas les permiten ponerse al día, adquirir más conocimientos e incluso, sumar puntos para sus currículos. Además, resaltó la colaboración con varias entidades de profesionales, como la Asociación de la Prensa de Melilla o la Asociación Melillense de Estudios Penitenciarios, con las que se ha organizado dos cursos.

difusión de la ciudad que se hace fuera. Subrayó que los alumnos de la UGR que vienen a Melilla con una beca para cursar estos programas se van de la ciudad con una imagen positiva que llega a mucha gente en la península cuando regresan a sus casas y comentan sus experiencias. Afirmó que esto es lo que ha ocurrido con los estudiantes del grado de postgrado de Bellas Artes que analizaron el modernismo de Melilla hace dos semanas.

Sánchez indicó que estos cursos no son sólo una inversión en formación para los estudiantes, ya que también ayudan a exportar una imagen positiva de Melilla.

Por su parte, el coordinador de este programa aseguró que esta inversión en educación no sólo era rentable sino necesaria en estos tiempos. Apuntó que los cursos que se van a emprender este año cuentan con ponentes expertos y señaló el esfuerzo que hacen los directores de los programas no sólo para elaborar el temario, sino para localizar a los conferenciantes. Entre los ponentes que intervendrán este año están el periodista José Oneto y el ex delegado del Gobierno en Melilla Antonio María Claret.

LOS PROGRAMAS

Derecho

Del 15 al 19 de julio. 'Prensa y política en España. La contribución del periodismo a la formación de la opinión pública' es el primer curso de verano. Se contará con la intervención del ex delegado del Gobierno en Melilla Antonio María Claret, el periodista José Oneto y la presidenta del Consejo Audiovisual de Andalucía, Emilia Fernández.

Justicia

Del 22 al 26 de julio. 'Alternativas a la prisión y asistencia a los penados. La intervención del ONG y entidades colaboradoras' es un programa organizado por la Asociación Melillense de Estudios Penitenciarios. Interviene el magistrado juez de Vigilancia Penitenciaria de Melilla, Juan Rafael Benítez. Los contenidos son la apertura de las cárceles a la sociedad, la reeducación y la reinserción.

Medicina

Del 22 al 26 de julio. 'Desfibrilación semiautomática' es un programa específico para los sanitarios de la ciudad. Sólo hay 24 plazas porque es preciso organizar grupos pequeños para realizar las prácticas con mayor comodidad. Ruiz Morales explicó que este curso es muy interesante en estos tiempos, ya que será obligatorio por ley tener un desfibrilador en todos los lugares por donde pasen al año unas 6.000 personas. Los contenidos son 'Soporte vital básico', 'Desfibrilación externa semiautomática' y 'Muerte súbita'.

Personal

Del 29 de julio al 2 de agosto. El psicólogo Bernabé Tierno es el encargado de dirigir el curso 'Claves para el éxito personal, profesional, social y para el crecimiento integral'. Aseguró que "es el curso más práctico, beneficioso, provechoso y hasta divertido que yo puedo dar". Está dirigido a educadores, padres, psicólogos y pedagogos.

PAPELERIA LA ESPAÑOLA

Porque tu papel es importante

material de oficina - artículos de regalo
papelería escolar

AV. JUAN CARLOS I REY TEL 952 68 43 21 - FAX 952 67 57 71

